

Ressort: Musik

Söhne Mannheims: Neues Album ist wie ein Kind

Berlin, 05.03.2014, 19:12 Uhr

GDN - Für die Söhne Mannheims, die vor Kurzem das Album "ElyZion" herausgebracht haben, ist die neue Scheibe "wie ein Kind, das man gerade zurecht gemacht hat". Die Anspannung vor dem Album-Release sei entsprechend groß gewesen, so Bandmitglied Billy Davis im Interview mit "Vienna Online".

"Man möchte natürlich, dass die Leute dieses Kind auch lieben." Anspannung gehöre jedoch dazu. "Ich bin auch noch vor jeder Show aufgeregt, denn man weiß nie, wie der Sound ankommt." Die Zusammenarbeit innerhalb der Band habe sich im Laufe der Zeit verändert. "Früher hätte ich mir lieber die Zunge abgebrochen, eher ich zugebe, dass es Spannungen in der Band gibt," so Gitarrist Andreas Bayless. "Aber da sind wir erwachsener geworden – natürlich gibt es auch mal Ärger. Die Kunst liegt daran, das zu überwinden und zusammen wieder zur Harmonie zu finden."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-31108/soehne-mannheims-neues-album-ist-wie-ein-kind.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619